

## Estudiantes de la I. E Perú Japón visitaron la PTAP El Milagro

Un total de 20 estudiantes de 4to grado de primaria de la Institución Educativa Perú Japón visitaron la planta de agua potable con la finalidad de fortalecer sus conocimientos sobre los procesos de potabilización.



La visita fue dirigida por los especialistas de la unidad de calidad del agua, quienes explicaron detalladamente a la comunidad estudiantil y padres de familia cada uno de los procesos de tratamiento del agua, como desarenado, coagulación, floculación, sedimentación, filtración, desinfección, conducción y finalmente distribución.

Dicha actividad tiene como objetivo instruir a los estudiantes el complejo proceso de tratamiento de agua y distribución que realiza la unidad prestadora, como también focalizar lo importante que es el cuidado y valor de este recurso hídrico.

Estas acciones forman parte de los trabajos de educación sanitaria que promueve a la unidad ejecutora Agua tumbes a informar y mejorar los hábitos en la población empezando con los más pequeños de casa con respecto a la gestión de servicios de saneamiento y cuidado del medio ambiente.

